

Nota de prensa MWC 2025

El Movistar Centre acerca el Mobile World Congress al centro de Barcelona

- Del 3 al 8 de marzo los ciudadanos de Barcelona podrán asomarse al Mobile World Congress de manera gratuita desde el Movistar Centre.
- Durante seis días, la 'flagship' de Movistar en Plaza Catalunya será una prolongación del congreso mundial de móviles y acogerá los dispositivos más recientes de Samsung, Xiaomi y Motorola.
- Los asistentes podrán probar de primera mano los nuevos dispositivos, participar en demostraciones guiadas por promotores especializados y disfrutar de dinámicas interactivas, incluyendo concursos y sorteos.

Barcelona, 28 de febrero de 2025.- El Movistar Centre de Plaça Catalunya ofrecerá del 3 al 8 de marzo una programación especial, denominada 'Una ventana al Mobile World Congress', coincidiendo con el inicio del Mobile World Congress (MWC) en Barcelona. Durante estos días, Telefónica, Samsung, Xiaomi y Motorola trasladarán al centro de la ciudad las principales novedades en tecnología móvil presentadas en el congreso para permitir a los ciudadanos que las conozcan de primera mano.

En la planta 0 del Movistar Centre, los participantes en esta iniciativa dispondrán de un área exclusiva donde sus promotores presentarán las características y mejoras de sus nuevos productos. Además, se llevarán a cabo demostraciones, sorteos y promociones especiales para los asistentes.

Telefónica mostrará en directo a través de una pantalla en el Movistar Centre las ponencias y mesas redondas que se celebrarán en el Ágora de su stand en el MWC. Estas sesiones abordarán, de la mano de más de 100 directivos y expertos de primer nivel y casos que evidencian el potencial de la computación cuántica, el Internet de las Cosas y el uso de la Inteligencia Artificial (IA) en diversos sectores, al tiempo que se destacan las oportunidades que brindan las APIs de Open Gateway y las múltiples ventajas de una red 5G de alta conectividad, entre otros.

Samsung presentará los nuevos dispositivos de la serie Galaxy S25, que incorporan por primera vez un asistente de inteligencia artificial integrado que permite realizar diversas tareas de manera más rápida y eficiente mediante comandos de voz. Basándose en casos de uso reales, un experto de Samsung realizará demostraciones para mostrar las aplicaciones prácticas de esta tecnología para distintos tipos de usuarios.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicacion/

Por su parte, Xiaomi mostrará sus nuevos lanzamientos Xiaomi 15 Series. Además, exhibirá sus accesorios conectados, en un espacio diseñado para reflejar su concepto de 'Life Style', donde la tecnología y el día a día se fusionan para ofrecer una experiencia integral.

Y Motorola sorprenderá a todos los visitantes con sus últimos Motorola Edge y el icónico Razr, en los que destaca su evolución en diseño, rendimiento y experiencia de usuario. Los visitantes podrán explorar de cerca la última generación de dispositivos plegables y premium de la marca, con demostraciones interactivas que resaltarán sus características más innovadoras.

Chema Casas, director general de Telefónica en Cataluña, destaca: "Este año, una vez más, abrimos las puertas del Movistar Centre de Plaça Catalunya para acercar el Mobile World Congress a la ciudadanía, permitiendo que también puedan conocer de primera mano las innovaciones que marcan el futuro del sector. En esta edición, contamos con la presencia de tres de los principales fabricantes del mercado, que exhibirán sus últimos lanzamientos en nuestra 'flahship' en Barcelona, en paralelo a su presentación oficial en el congreso de telefonía. Asimismo, ofreceremos retransmisiones en directo desde nuestro stand en el MWC para mostrar los avances y soluciones tecnológicas en los que la compañía está trabajando".

Para más información: Telefónica en el MWC 2025